
Protokoll der Mitgliederversammlung des Förderkreises der 
Theodissa Realschule plus vom 23. November 2023 
 
1. Beginn: 16.30 Uhr Ende: 17.15 Uhr 

 
Anwesend: siehe beigefügte Anwesenheitsliste; 
 
Top l Begrüßung durch den Vorsitzenden Herrn Michalke 
 
Es wurde festgestellt, dass die Versammlung beschlussfähig ist. 
 
Top 2 Bericht des Vorsitzenden über das abgelaufene Geschäftsjahr . 
 
Herr Michalke stellte zusammen mit dem Kassierer des Vereins, Herrn Bäcker, die in 
den Jahren 2022 und 2023 durchgeführten Projekte bzw. Unterstützungsmaßnahmen vor. 
 
So war eine der Hauptaufgaben der vergangenen zwei Jahre die finanzielle 
Unterstützung der Schüler:innen bei Unternehmungen der Klasse. Aufgrund 
zunehmender Migrantenzahlen bei den angemeldeten Schülern/Innen, treten diese 
Fördermittel, z.B. bei Klassenfahrten, immer mehr in den Vordergrund.  
Desweiteren  wurde der schulische Sanitätsdienst und ein durchgeführter 
Vorlesewettbewerb und dessen Preise mit Geldmitteln unterstützt. Hinzu kamen die 
Vorfinanzierung und Durchführung des Sommerfestes 2023, Hilfsgelder für die Anlage 
von drei Hochbeeten auf dem Schulgelände, sowie die Startgelder der teilnehmenden 
Schüler:Innen für den Stadtlauf in Diez. 
 
 
Top 3 Bericht des Kassenwartes Herr Bäcker: Die vorhanden Gelder, auch finanziert 

durch 53 Mitglieder:Innen des Förderkreises, bieten ein gutes Polster für 
zukünftige Aufgaben. Die Kassenprüfer schlagen Entlastung vor, sie wurde mit 
5 zu 0 Ja-Stimmen bei einer Enthaltung erteilt. 

Top 4 Dem Vorstand wurde bei 5 zu 0 Ja-Stimmen bei einer Enthaltung Entlastung 
erteilt. 

Top 5 Neuwahl des Vorstandes 

Es wurde einstimmig festgelegt, die Abstimmung per 
Handzeichen durchzuführen. Herr Schulze übernahm die 
Wahlleitung. 
Zum Vorsitzenden wurde Herr Holger Michalke mit 5 Ja-Stimmen bei einer 
Enthaltung wiedergewählt. 
Da die stellvertretende Vorsitzende, Frau Sina Nink von ihrem Amt 
zurücktrat, wählten die Anwesenden Herrn Simon Meiers einstimmig in 
dieses Amt. 
Der Kassenwart  Herr Christian Bäcker wurde mit 5 Ja-Stimmen und einer 
Enthaltung wiedergewählt. Alle Amtsträger nahmen die Wahl an. 
 

 
 
 
 



Top 6   Neuwahl der Kassenprüfer 

Da Herr Meurer von seinem Amt als Kassenprüfer zurücktrat, wurde Herr 
Frank Feigel zu seinem Nachfolger einstimmig gewählt und wird mit Herrn 
Scheid die zukünftige Kassenprüfung durchführen. 

 
 
Top 7   Verschiedenes 
 
             Hierbei wurde vor allem Projekte im neuen Jahr diskutiert. Insbesondere der „Tag der         
             Offenen Tür“, sowie die erneute Durchführung eines Sommerfests wurde hierbei  
             erwähnt. Auch eine Skiexkursion wird im Jahre 2024 durchgeführt. 
             Die dann anfallenden Kosten zur Unterstützung dieser Projekte werden durch  
             den Förderkreis weiterhin bereitgestellt.  
             Außerdem wurden neue Wege zur Mitgliedergewinnung diskutiert. 
 
 
      _________________________ 
              Holger Michalke 
 
              (Protokollführer) 
              

 
 


